

Autohaus Lenz unterstützt die Oelder Triathleten



Die www.lenz-gruppe.de ist nun ein weiterer Haupt-Sponsor der Tri Star Oelde. Dank der Unterstützung des Autohauses ist der Oelder Triathlonverein jetzt komplett mit neuen hochwertigen Radtrikots ausgestattet.

Die Anschaffung neuer Trikots war durch die in den letzten Jahren stetig steigenden Mitgliederzahlen des Vereins dringend notwendig geworden, um auch im Training ein einheitliches Erscheinungsbild abzugeben.

„Der Triathlonsport hat sich in den letzten Jahren von einer Randsportart zu einer Trendsportart mit Zu-

kunft weiterentwickelt. Daher möchten wir als modernes Unternehmen diesen Sport in unserer Region fördern. Unser neuer Markenpartner SKODA ist ohnehin schon jahrelanger Unterstützer des Ausdauersports und bietet mit seinen verschiedenen Modellen und cleveren Detaillösungen ideale Fahrzeuge nicht nur für fahrradbegeisterte Sportler an“, so Bernd Osthues, Verkaufs- und Filialleiter des Autohauses Lenz in Stromberg.

Nähere Infos über den Triathlonverein in Oelde finden Sie unter www.tristar-oelde.de. Neulinge und Interessierte sind herzlich willkommen.